



Antrag

der Abgeordneten **Hubert Aiwanger, Florian Streibl, Eva Gottstein, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Dr. Hans Jürgen Fahn, Thorsten Glauber, Joachim Hanisch, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Nikolaus Kraus, Peter Meyer, Prof. Dr. Michael Piazzolo, Bernhard Pohl, Gabi Schmidt, Dr. Karl Vetter, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Erhöhung und Dynamisierung der Mehrarbeitsvergütung für die Bayerische Polizei!

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich für eine Erhöhung und Dynamisierung der Mehrarbeitsvergütung für die Bayerische Polizei einzusetzen, insbesondere als Folge unterbesetzter Polizeiinspektionen, der herausragenden Einsatzanlässe der Bayerischen Bereitschaftspolizei, der erfolgreichen Schleierfahndung und des Einsatzes zur Bewältigung der Massenmigration der vergangenen Jahre, welche zu erheblichen Mengen an Mehrarbeit geführt haben.

Begründung:

Die Bayerische Polizei hat in den letzten Jahren bewiesen, wie sehr auf sie Verlass ist und wie wichtig ihr Einsatz im Kontext der steigenden Herausforderungen für die Öffentliche Sicherheit ist. Daher muss auch bei der Mehrarbeitsvergütung mit der Zeit gegangen werden und den Bediensteten der Bayerischen Polizei mit Erhöhung und Dynamisierung entgegengekommen werden. Bei wachsender Aufgabenfülle in Verbindung mit zunehmender Personalknappheit ist bei der Polizei ein erhebliches Überstundenpotenzial angewachsen. Hinzu kommt, dass auch die Mehreinstellungen an der angespannten Situation kaum etwas ändern werden, denn die gegenwärtigen Neueinstellungen werden die Pensionierungen erst in einigen Jahren tatsächlich kompensieren. Um der angespannten Situation gerecht zu werden und um vor allem auch den Familien der Menschen Anerkennung entgegen bringen zu können, die sich täglich dem polizeilichen Aufgabenspektrum stellen und Überstunden leisten, ist eine attraktivere Mehrarbeitsvergütung unabdingbar. Unterbesetzte Polizeiinspektionen und Aufgabenzunahmen bei der Bereitschaftspolizei machen eine Erhöhung und Dynamisierung der Mehrarbeitsvergütung und damit entsprechende spezielle Regelungen für diese Berufsgruppe dringend notwendig.